
 
 
Stadt Halle (Saale)        15. November 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 8.11.2017 
Anfrage der Stadträtin Frau Winkler, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM 
zum Sperrmüll auf dem Gertraudenfriedhof 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Warum wurde, trotz Hinweise der Fraktion, der Sperrmüll auf dem 
Gertraudenfriedhof nicht beseitigt? 
 
Nach der Frühjahrsputzaktion wurden bereits 40 Müllsäcke entsorgt. Der bereitgestellte 
Sperrmüll konnte aufgrund seiner Menge und Beschaffenheit nicht am gleichen Tag 
abgefahren werden. Er ist leider in Vergessenheit geraten. 
 
2. Wann ist mit einer Entsorgung des Sperrmülls zu rechnen? 
 
Der Sperrmüll wurde am 15. November 2017 beseitigt. Noch vorhandene Asbest- und 
Teerabfälle werden am 22. November 2017 abgefahren und ordnungsgemäß entsorgt. 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


